



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo el evento "MODLEO NACIONES UNIDAS 2019" que se realizará los días Martes 22 y miércoles 23 de octubre, ambos días de 9 a 18 hs. en las instalaciones del Instituto Santo Tomas de Aquino, ubicado en la calle Ramón Carrillo 2476, San Martín, organizada por la ONG Idearg.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.



DANIEL IVOSKUS
Diputado

H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

En una nueva edición La ONG Idearg, es la encargada de organizar diversas actividades, siendo una de las principales los Modelos de Naciones Unidas.

El "Modelo de Naciones Unidas", es un proyecto con fines exclusivamente educativos, que se realiza en numerosas partes del mundo. El objetivo es que los alumnos desarrollen diferentes habilidades como la oratoria y la búsqueda de consenso e intercambien ideas, al mismo tiempo que aprendan sobre la cultura y la historia de los diversos países del mundo y la pluralidad de idiosincrasias de cada una de ellos.

El proyecto tuvo varias ediciones, todas exitosas desde el punto de vista de la cantidad de participantes individuales y en cuanto al número de instituciones educativas que han participado activamente en su desarrollo.

En cuanto a las anteriores ediciones podemos enumerar las de los años 2009 y 2010 las cuales tuvieron lugar en el "Auditorio Eva Perón" ubicado en el Partido de Tres de Febrero, mientras que la edición 2011, 2012 y 2013 se realizaron en la Universidad Nacional de San Martín, con la participación de docentes y estudiantes de diferentes escuelas de Ciudad de Buenos Aires y de San Martín, Tres de Febrero, Merlo y Alejandro Korn entre otros distritos de Gran Buenos Aires.

Las jornadas 2014, 2015, 2016 y 2017 se realizaron en el Instituto Santo Tomás de Aquino y contaron con la presencia de cientos de estudiantes secundarios en cada oportunidad.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

En cuanto a los reconocimientos institucionales; las ediciones que nos trae en tratamiento podemos distinguir que para las realizaciones de los años 2011, 2012, 2013 Y 2014 el Modelo fue auspiciado por la Secretaria de Cultura de la Nación. En 2011, 2014 y 2016 fue declarado de Interés Cultural por la Municipalidad de General San Martin, a su vez entre los reconocimientos de estas ediciones podemos mencionar que se han declarado de Interés Legislativo por el Honorable Concejo deliberante del mismo municipio.

En instancias de esta Cámara se ha reconocido a la edición 2016 con una declaración de Interés Legislativo, originada por el Expediente D-3958/16-17. Cuenta además con un reconocimiento último a la edición que se realizó el año pasado, la que fuera declarada de Interés Legislativo y otra por la que ésta Honorable Cámara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo la declara de Interés Provincial; originados por los expedientes D-2816/17-18 y D2815/17-18 respectivamente; ambos de mi autoría.-

La edición 2019 se concibe nuevamente con la importante participación de docentes, y alumnos de escuelas secundarias de Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Gran Buenos Aires.

Dada la magnitud académica del evento y la cuantiosa participación e interés demostrado por los distintos estratos educativos a los que la ONG Idearg representa es que en esta oportunidad considero prudente un reconocimiento a través de esta nueva iniciativa.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

La ONG Idearg se crean con el objetivo de incentivar a los jóvenes a participar de distintos proyectos educativos con el fin de concientizarlos sobre la importancia de participar e involucrarse en la realidad que los rodea.

Enfocados en el objetivo de formar personas críticas, informadas y capaces de tomar decisiones, para que en un futuro puedan enfrentarse con la sociedad de la que somos parte.

Sin fines de lucro. Formada por docentes, estudiantes universitarios y graduados de distintas carreras y universidades se encuentra al frente de la organización de una nueva edición del Modelo Naciones Unidas, el cual, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto de manera positiva.

Asimismo, se sugiere la comunicación de la presente a: Integrantes de Idearg ONG y la Sra. Gobernadora de la Provincia de Buenos Aires María Eugenia Vidal.-

DANIEL IVOSKUS
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.